



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

20/04/2023

LEGISLATIVO

Infraestructura transformadora

No existe un derecho humano a la infraestructura, pero sin infraestructura muchos derechos humanos no podrán disfrutarse. Ya sea que la infraestructura se considere como habilitadora de la autonomía de las personas y de sus derechos humanos o desde una perspectiva económica, hay múltiples preguntas que no admiten una respuesta única y por el contrario deben reflexionarse. En la Cámara de Diputados, con el objeto de generar un modelo de infraestructura transformadora en México, se está llevando a cabo la Semana Nacional de la Infraestructura Transformadora, convocada por la Junta de Coordinación Política y la Comisión de Infraestructura que presiden respectivamente los diputados Ignacio Mier y Reginaldo Sandoval.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/infraestructura-transformadora-2023-04-19/op247437